



(PES/ Manuel López, 24/09/2012) .- El cristianismo se ha convertido en la primera religión de África, según un estudio presentado el pasado viernes por el sociólogo **Massimo Introvigne** durante un congreso organizado por el Centro de Estudios sobre las Nuevas Religiones (CESNUR) en la Universidad de El Jadida, según informa Europa Press.

Según los nuevos datos, los cristianos en su conjunto -protestantes, católicos, evangélicos, anglicanos, coptos...- están ahora por delante del Islam, pues representan en la actualidad el 46,53 por ciento de la población africana, con respecto al 40,46 por ciento de los musulmanes –también en sus diferentes ramas- y al 11,8 por ciento de los que siguen religiones africanas tradicionales.

Además, la investigación revela que 31 de los países africanos tienen una mayoría cristiana frente a los 21 que son islámicos y seis en los que predominan las religiones tradicionales.

Asimismo, el estudio presentado en El Jadida o Al Yadida, en la costa atlántica de Marruecos al sur de Casablanca, refleja que mientras que en el año 1900 los cristianos en África eran diez millones, en 2012 han alcanzado la cifra de 500 millones y que, cuando en 1900 los africanos representaban el 2 por ciento de los cristianos del mundo, en la actualidad, son el 20 por ciento.

